



Ray Klingensmith

レイ・クリンギンスミス  
2010-11年度 国際ロータリー会長



高砂

No.5

Takasago Rotary Club

週報

### クラブ会長方針

- ロータリーの優しさと思いやりを地域へ
- ①高砂ロータリークラブの歴史と伝統を学ぼう
- ②職業奉仕と親睦の実践
- ③友愛奉仕基金の主旨を再確認
- ④ロータリー活動を広報し、地域に広めよう

例会記録 (2010. 7. 30 (金)) 通算2,813回

#### ◆開会

#### ◆唱歌

ロータリーソング (我等の生業)

#### ◆「四つのテスト」唱和

#### ◆ゲスト紹介

東播第2グループガバナー補佐 西尾 淳様

#### ◆来訪ロータリアン

小野加東R.C 富田悠介会員



ガバナー補佐 西尾 淳様

#### ◆プログラム予定

8月6日 (金)	8月13日 (金)	8月20日 (金)	8月27日 (金)
卓話 「アンビシャス・バードとは」 横山博一氏	休会 (定款第6条第1節(C)による)	クラブアッセンブリー ガバナー補佐訪問 ガバナー補佐西尾淳氏	卓話 自己紹介 寺崎道雄会員

## ◆出席報告

本日 7月30日 会員数48名 出席者 41名 出席率89.13%  
前々回 7月16日 会員数48名 修正出席者44名 出席率95.65%修正

## ◆MAKE-UP

荒川 俊雄会員	e - C L U B	7月22日
覚野 成広会員	e - C L U B	7月24日
丸山 恵右会員	e - C L U B	7月23日
丸山 恵右会員	e - C L U B	7月30日
小林 尚人会員	e - C L U B	7月19日
大村 泰司会員	米山奨学セミナー及び 米山記念奨学生交流会	7月26日
妹尾 敏昭会員	国際ローター第2680地区 2009 - 10年度地区大会	2月28日

## ◆S. A. A. (ニコニコ箱報告)

ガバナー補佐 西尾 淳様……信原会長様、脇谷幹事様のもと新しいスタートを切られました事およろこびし、皆様にとってこの1年がロータリーライフを満喫できる年であることを祈念いたします。至らぬガバナー補佐ですが、よろしくお願い致します。

信原 智彦会長……本日は西尾ガバナー補佐様、ようこそお越し下さいました。  
昨日は歴代会長の皆様ご苦勞様でした。

脇谷 政孝幹事……西尾ガバナー補佐様ようこそお越し下さいました。

片嶋 純雄会員……小野加東R. C 富田先生ようこそいらっしゃいました。

永野 力会員……西尾ガバナー補佐様ようこそいらっしゃいました。一年間、御苦勞様です。

小林 尚人会員……本日は自己紹介の時間をいただきましてありがとうございます。  
早退2名

## ◆親睦委員会報告

高砂R. C有志の会ご案内 8月19日(木) 18:30~かき幸  
多数のご参加をお待ちしております。

## ◆幹事報告 (2,813回)

◎7月29日(木)18:30より鹿島殿にて、「歴代会長懇談会」を開催しました。

17名の方々にご出席いただき、貴重なご意見を頂戴しました。

◎ガバナー事務所より「公式訪問」のご連絡が届いております。

〔訪問日〕2010年9月3日(金)

〔会長・幹事懇談会〕11:15~12:15



「歴代会長懇談会」2010年7月29日 於鹿島殿

◎第2680地区「職業奉仕セミナー」のご案内が届いております。

〔期日〕2010年9月4日(土)〔場所〕神戸ポートピアホテル

〔対象者〕職業奉仕委員長・入会5年未満会員・その他希望する会員

◎高砂商工会議所青年部より「キャンドルカフェ」のご案内が届いております。

〔期日〕2010年9月18日(土)〔場所〕ウエディングパレス鹿島殿

現在参加者募集中。お知り合いの方のご紹介をお願いします。

◎「ハリマ産業新聞」に新年度役員紹介記事掲載。

◎ガバナー事務所を通じ、「第9回全国囲碁大会」のご案内が届いております。

◎姫路中央R.Cより「8月の例会プログラム予定」のご案内が届いております。

※例会変更のお知らせ

◎姫路南R.C 8月16日(月) 休会〔定款第6条第1節(C)〕

◎姫路R.C 8月23日(月) 16:00～「クラブフォーラム」於：ホテル日航姫路

## ◆会長の時間

私の友人に、ゴルフになると途端にルールに厳しくなる人がいます。チョコレートでもかけようものならより豹変します。チョコレートという世間のルールに違反しながら、ゴルフのルールは厳格に守り相手に押しつける、私はこのことに大変大きな疑問を感じます。また、ゴルフでその人の人格を見たり批判したりするところがどうもゴルフにはある様な気がいたします。つまり私が言いたいのは、我々のレベルのゴルフは最低限のマナーを守り1日愉快地に過ごすということです。



信原智彦会長

R Iの規程審議会において、様々な提案が上程され審議されます。これらの提案について、R Iの委員が審議し採択、不採択が決定されていくのですが、その審議において国民性の違いが明確に現れてきます。

しかし、この規程審議会に対しての提案内容の流れを見ますと、いずれも共通するのは、ロータリーライフを簡素化するなりして、会員維持、拡大の為の方策が多く出てきているということです。

各地区にEクラブの設立を2か所認めるというのもその一つです。また、週1度の例会の回数を減らすという案もありました。

ロータリアンの高齢者、傷病者あるいはハンディのある方には救済されるルールであり必要な規程だと思います。

これらの簡素化されたルールによって、従来ロータリアンとして自ら課していた信条が、これらのルールがあるがゆえにそこに委ねてしまうことが、どうかということも考えることも大切だと思います。

私は、今までロータリアンとしてこれだけは肝に銘じて行動しようと思ったことはないのですが、この際、会長としてまたロータリアンとしてこれだけは肝に銘じて行動しようと思います。その内容は秘密です。

## ◆本日のプログラム

### 「自己紹介」 小林 尚人会員

J-POWER 電源開発株式会社の小林でございます。  
まずは、簡単に略歴を紹介致します。

◎電源開発(株)入社：昭和53年4月着任  
(勤続年数 約32年)

#### ◎発電所勤務経歴

高砂火力発電所 : 平成21年7月着任  
磯子火力(神奈川県) : 運転 約3年  
石川石炭火力(沖縄県) : 建設及びその後の保守 約3年半  
橘湾火力(徳島県) : 建設 約3年  
石川石炭火力(沖縄県) : 運転管理等 2年4ヶ月(2回目の沖縄勤務です)  
松浦火力(長崎県) : 運用管理 2年3ヶ月(所長代理を拝命)  
金町浄水場エネルギーサービス出向(日本で初めてのPFI\*プラント:東京都)  
: 建設及び運用管理 2年

PFI\*というのは、Private Finance Initiative の略で、公共施設等の設計、建設、維持管理及び運営を民間の資金とノウハウを活用して民間主導で行うことにより、効率的で質の良い公共サービスの提供を図るとともに、国や地方公共団体の財政負担を軽減するという手法のことです。

勤務地でどこが良かったですかと聞かれることがありますが、会社に入社してすぐに配属された神奈川県の磯子火力発電所、そして、建設工事から業務に携わることが出来た沖縄県の石川石炭火力発電所が私の心に深く刻み込まれています。

新入社員で磯子火力発電所に配属された頃は、社会人になって、いろいろなことにチャレンジしていこうと思っていました。たまたま、先輩達の中に、ハングライダーをしている方がおり、箱根や蓼科に連れて行って戴き、ハングライダーに挑戦したこともあります。結果として、箱根で練習中に右腕の尺骨を骨折してしまい、挫折してしまいましたが…。今でも右腕に手術の傷跡が残っています。

沖縄県の発電所勤務については、やはり綺麗な海が良かったです。食べ物も「ヤギの刺身」「ヤギ汁」以外は特に問題ありませんでした。また、お酒の泡盛ですが、きついお酒というイメージを持たれている方が多いと思いますが、年代モノの泡盛は、まるやかな味であり、水割りにしてはモッタイナイと言われながら、水割りで飲んでおりました。それから、地元のビールでオリオンビールというのがあります。BEGINという沖縄の音楽グループが「オジー自慢のオリオンビール」という歌を歌っています。この歌を沖縄で歌うと大変に盛り上がります。ビールの味については、沖縄からこちらに戻ってきて飲むと今一步という味なのですが、これが沖縄で飲むとさわやかな味わいなのです。

高砂火力発電所への異動前は、JP本店火力発電部に在籍しておりました。その前は、長崎県松浦市の松浦火力発電所勤務でした。長崎県といっても、長崎市内までは2時間半く



小林尚人会員

らいかかり、とても不便なところでした。あじの水揚げ日本一ということと、松浦水軍祭りという祭りがありましたが、松浦に着任して、すぐに、寮の賄いさんから、「松浦は何もないけど良いところですよ」と言われ、まさにその通りであると思いました。

自宅は、神奈川県茅ヶ崎市であり、現在、発電所の寮に単身赴任中です。松浦火力発電所在勤中は、単身赴任先の松浦から自宅まで帰るのに丸1日かかりましたが、高砂からは4時間程度で帰ることが出来るので、高砂は便利であると思っています。

家族は、妻と子供2人（息子：社会人2年目、娘：大学4年生）の4人家族です。J-powerは転勤が多い会社で、私の場合、一つの部署に2～3年勤務したら、転勤となるという具合で、東京の本店と現場（発電所）を行ったりきたりするような形で、異動となってきました。結婚して25年になりますが、その内、通算すると約10年単身赴任という状況です。

前任の埋田さんとは同期入社ですが、埋田さんと大きく違うところは、お酒があまり強くないところだと思います。従って、自分から飲みに行くことはほとんどありませんが、色々な方々からお話を聞いたり、カラオケで歌ったりすることは好きです。

ロータリークラブ入会の際に記入する書類に私の18番の歌を記載する欄があったのですが、そこには、長渕剛の「しあわせになろうよ」と記載しました。他には、今、NHK大河ドラマに出演中の福山雅治の歌もよく歌っています。

私のプロフィールにつきましては、初めて例会に参加させて戴いた際に、新井さんから紹介して戴いておりますので、これくらいにさせて戴きまして、残りの時間で、私が在籍しているJ-POWER 電源開発株式会社について簡単に紹介致します。

J-POWER 電源開発株式会社は、卸電気事業者として10電力会社に電力を供給しております。高砂火力発電所は、関西電力殿、中部電力殿、北陸電力殿の3社に電力供給を行っております。

当社は、国策会社として、事業運営を実施してきておりましたが、2004年10月に、東京証券取引所市場第一部に上場し、民営化を果たしております。

当社の発電設備としては、会社案内パンフレットの5～6ページに記載されている通りで、

水力発電所	59ヶ所	8,560,500kw
火力発電所（地熱含む）	8ヶ所	8,424,500kw
計		16,985,000kw

となっています。この他にも、パンフレットに記載の通り、風力発電所などの設備を有しております。また、青森県下北郡大間町に138.3万kwの改良型沸騰水型軽水炉（ABWR）を建設中のごさいますて、2014年11月に運転開始予定となっております。

当社の設備出力は、パンフレット4ページを見て戴くと、東北電力殿と、ほぼ同等の規模です。

私が在籍しているJ-POWER高砂火力発電所は、25万kw×2基の石炭火力発電所です。石炭というと「CO<sub>2</sub>」、「地球温暖化問題」というキーワードがすぐ頭に浮ぶと思います。そこで、「エネルギー資源としての石炭」「石炭火力高効率発電」についての当社の取り組みを紹介させて戴きます。

